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令和２年度最初の理事会開催 

2020.4.16 

日本だけでなく、世界中で新型コロナの感染が広がり、市内小中学

校が 5月 6日までの休校が決まっていた中ではありますが、1．換

気の悪い密閉空間、2．多数の人が集まる密集空間、3．間近で

会話や発声をする密接空間の「３密」を避け、視聴覚室にて一人

ひとりの間隔をあけ、換気をしながら、全員がマスク装着の理事会を

開催しました。まずは、谷口教育長により湖南市の 2020年度教

育方針についての説明において、湖南市では、「子どもたち自身が、

無限の可能性を秘めた、自ら輝く存在そのものだ」という信念を教育

の原点として進めていくこと、また「人生 100年時代を生き抜く基礎

となる力」を育てるために、学校教育と共に家庭や地域の総合力、

運営協議会などの協働により進めていくことを基本とされていることを

聞かせていただきました。教育方針の重点項目としては、中学校区

との連携を重視し、テストなどで数値化できない“やる気”や“人間性

“と言った個人の特性による非認知能力の育成や菩提北小で教職

員が大事にしている学習者としての矜持（きょうじ：自身、自尊、

誇り、プライド）を育むための取り組みを進めていくことを熱~く聞かせ

ていただきました。次に、新しく赴任してきて下さった松山校長から

は、いのち、人権を大切にする教育、よく考え言葉を使う子どもに！ 

という思いや、休校が長引き 1人でいる時間が長くなっているこんな時だから

こそ、仲間の大切さや家庭でも自ら学べる力をつけれるようにと学力の保証

も考えながら、限られた時間の中で、できることできないことを考えて、地域・

家庭・ＰＴＡと連携し、チーム菩北として、学びと仲間を大切に進めていき

たいということを聞かせていただきました。この他、谷口教育長からは、昨年の

夏休みに菩北で先駆けて取り組んでいた宿題を出さずに課題を決めて取り

組むというやり方（課題解決型の宿題）について、、、、、、新しい取り組

みを進めるにあたり問題があったかもしれないが、休校が続く今では、学校に

来て学ぶことが当たり前というものを学校に来なくても学ぶ、学べるというよう

に変えていかなければならず、菩北の取り組みは、新しくも必要なもの、必

要になってくるものであるため、どんどん学校がＣＳに案を出し、議論して、

課題を出し合い決めていってほしいとの意見をいただきました。                                       

続いて理事からの意見として、休校明けに日課が変更になることについ

て・・・・・変更の理由や日課変更のお知らせ時期、方法は適正であったかと

いう意見があり、このことについて意見を交わし、今後、休校があけるまでに、

タウンメールなどを活用し、しっかりと保護者の皆さんにお知らせし、混乱がな

いようにしていくことと、日課の変更や大きな行事の変更などの際は、協議の

場を持ち共に進めていくことを確認しました。                                  

次に理事会規約の一部変更についての決議を行い、規約の中に会議の傍

聴についての細則（傍聴規定）を設けることになりました。運営協議会って

何をしているんだ？と感じている方！一度聴いてみたいなという方は、理事

会開催前にお近くのＣＳ理事に声をかけてください。調整します♪     

その他は各委員会からの報告を受け、今回は、感染予防も兼ねて少し早

い目に終了しました。 

 

 令和 2年度 ＣＳ理事メンバー（1７名）どうぞよろしくお願いいたします(^^♪ 

●理事長      永田誠治 

●副理事長    牧内知美  

●理事        柴田栄一（安心・安全委員会）  

●副理事長    中沢真人  
●理事        嶋田奈緒美 
●理事        堀添朋子 
●理事        大来仁（未来委員会） 
●理事        松尾恵美（ボランティア委員会） 
●理事        村山優子  
●理事        能塚実香穂 

●理事        平澤俊彦 

●学校理事     松山辰也 
●学校理事     青木澄子 
●学校理事     岩島武男 
●学校理事     瀧本万聖 
●行政担当理事 青木義道 

令和 2年度初の協議は、谷口茂雄教育長や教育委員会

の岩城さんを迎え、開催させていただきました。 

 

 

令和 2年度 ＣＳ理事メンバー

●理事        林清香（ＰＴＡ会長） 

 

※理事の紹介は、順にさせていただきます。(^^♪今回は 3名（裏面） 



 

  CS通信「いいね！」 

2020年 〇月 VOL2 CS通信「いいね！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集担当者のつぶやき・・・・次回理事会は 6月 5日（金）19:30 からです。コロナの影響がどこまで続くのか・・・・・(*_*;  ＣＳでは、子どもたちの笑顔の為に

今年も熱~く議論していきます＾＾ 

 

 

菩提寺北小学校では、「あいさつにはじまり夢をつくる学校」という学校教育目標を立てています。めざす子ども像は「むねをはる子ども」そこか

ら「健康な子ども」「思いやりのある子ども」「考える子ども」へ 

★図書ボランティアは、休み中に季節の飾りつけ実施、図書カード入れは作成中                  

★ちくちくソーイングボランティアはエプロンやカーテンの修理実施                        

★クラブボランティアは、1学期中は中止です(^_-)-☆                              

★花と緑のボランティアは、休校中も花壇の草刈り、水やり、畑の整備など、三上さん中心に継続 

中です(^^♪               みなさんありがとうございます♪ 

ＣＳ理事からのひと言 ☆彡  

 

 

 

一人ひとりができる新型コロナウイルス感染

症対策！ 

1）手洗い                         

ドアノブなど様々なものにさわることで、自

分の手にウイルスがくっつていることがありま

す。帰宅時や食事の前などにはこまめに手

を洗いましょう！                    

２）普段の健康管理               

普段から、しっかりと睡眠をとり、好き嫌いな

くバランスのよい食事を心がけ、ウイルスに

負けないからだをつくりましょう！         

３）適度な湿度を保つ              

空気が乾燥すると、のどの粘膜の防衛機能

（ぼうえいきのう）が低下します。乾燥しや

すい室内では加湿器などを使って、適切な

湿度（50～60％）を保ちましょう！      

※ほかの人にうつさないために                

★咳エチケットを行いましょう！★ 

 

 

自宅においても、日常生活で以上の点に努

めてください。             

 

 

 

 

 

 

★★安心・安全委員会より★★ 

 

ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 

●菩提寺北小設立当初から子どもたちの為にと支え続けてきてくださった永田理事長より一言・・・・ 

●写真は、少し緊張しておられますが、素敵な笑顔の松山校長♪より一言・・・・ 

●昨年度ＰＴＡ会長を務めたイイね    会長からの一言・・・・ 

イイね     

菩提寺北小学区の皆様には温かいご理解ご支援ご協力を賜り心より厚く御

礼申し上げます。本校が平成７年に創立されて 26年目となり平成 21年 10

月 1日に発足した学校支援地域本部事業あすなろ応援団活動を基盤に平

成 27年度よりスタートしました（あすなろ学校運営協議会）コミュニティスクー

ルも６年目を迎えました、これひとえに今日まで数多くの地域ボランティアの方々 

に支えて頂いたお陰と感謝いたします、菩提寺北小の児童の健全な（心と

体）の育成に取り組む為にも、保護者や地域の皆様と学校が一体となって、信

頼関係を深め皆様と共に歩んでいきたいと思います。  永田 誠治 

 

★育てよう思いやり 

 

に支えて頂いたお陰と感謝いたします、菩提寺北小の児童の健全な（心と体）

の育成に取り組む為にも、保護者や地域の皆様と学校が一体となって、信頼関係を深め皆様と共に歩ん

でいきたいと思います。                                               永田 誠治 

 

前年度 PTA会長を務めさせていただきました平澤です。１年間大変お世

話になりました。今年度も理事としてお世話になります。私の活動方針は

引き続き「いいね」です。夢づくりに頑張る子どもたちに「いいね」を贈って

いこうと思います。よろしくお願いします。                       

さっそくですが、いいね！！     平澤俊彦 

 

 

この度の人事異動により、本校に着任しました校長の松山辰也と言います。ど

うぞよろしくお願いいたします。現在、学校現場を含め、社会全体が感染症の

拡大によって、大変厳しい状況となっています。今、これから何ができるのか、で

きないのかしっかり見極めながら、学校、家庭、地域が手を携え、「チーム菩北」

として、この難局を乗り切っていきたいと思います。どうぞ、これまでと変わらぬご

支援とご協力をお願いいたします。              松山辰也              


